

Le fauteuil vide



© Libre de droits

Une petite inspiration dans cette période de Noël.

Décembre est bien là, Noël arrive à grands pas ! En tant que mère d'une famille nombreuse, mes pensées sont squattées par moultes choses à faire avant le jour « J » ! Heureusement, je peux consulter à tout moment la liste établie sur mon ordi et tracer au fur et à mesure ce qui est accompli. Ce qui est pratique, c'est qu'on peut garder la même liste en la modifiant, l'adaptant à son gré à l'approche de chaque nouveau Noël. A son gré ? Pas vraiment car cette année, non seulement il y aura un cadeau en moins, mais il y aura un fauteuil vide ! En fait, ce fauteuil est vide depuis quelques mois déjà, la maladie et le grand âge ayant emporté notre maman, grand-maman ... d'autres personnes de notre entourage ont perdu un être cher et bien plus jeune durant l'année, Noël sera difficile. En regardant ce fauteuil, je me réjouis de savoir que Celui que nous allons fêter est déjà invité à la célébration. Une lecture biblique, quelques chants à sa gloire feront partie du programme. On se réjouira avec Lui sachant qu'Il prend soin de ceux qu'Il a accueillis dans son royaume. Les lumières qui scintillent dans cette période de l'Avent nous rappellent que Jésus dit : « Moi, je suis la lumière du monde, celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres mais il aura la lumière de la vie. » (Jean 8 ;12)

Auteur

Monique Bürki, ancienne participante de l'équipe de rédaction de DIALOGUE

Publié le

15.12.2021